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 VERBALE ASSEMBLEA DEL 3/12/18 

 Il 3/12/18 alle ore 20:45 nell'Auditorium delle scuole di Via del Verrocchio 328 è convocata 

un'assemblea rivolta a tutti i genitori degli studenti dell'Istituto Comprensivo EST1. 

Sono presenti circa 30 persone in rappresentanza dei tre plessi, alcuni manifestano la volontà di iscriversi 

all'Associazione Genitori e come già stabilito nel verbale del 19/11/18, si distribuiscono i moduli ma non si 

raccolgono quote d'iscrizione. 

Si presentano ai partecipanti all'incontro le proposte già esposte in precedenza (vedi verbale del 10/11/18) 

e si chiede se 

• incontro per gli studenti delle medie in orario scolastico con oncologo della Fondazione 

Poliambulanza che si è reso disponibile ad intervenire a tutolo gratuito per informare i ragazzi dei 

danni provocati dal tabagismo; 

• incontro per gli studenti delle medie in orario scolastico con medico farmacista della Fondazione 

Poliambulanza che farebbe un intervento per sensibilizzare a ragazzi ad uno stile di vita sano, 

esponendo i danni causati dall'uso di sostanze stupefacenti; 

• incontro per gli studenti delle medie in orario scolastico con il Presidente dell'Associazione “EMA 

PESCIOLINO ROSSO”, da svolgere in primavera nell'Anfiteatro delle scuole di via del Verrocchio; 

• incontro serale rivolto ai genitori, con una psicologa dell'IRCCS Centro San Giovanni di Dio 

Fatebenefratelli, che tratterà dei rapporti genitori e figli in età adolescenziale; 

• ripristino dell'insegnamento della materia “educazione civica” nelle classi dell'I.C. EST1. 

 

La proposta di una gara sportiva che coinvolga gli studenti di tutti i plessi è stata molto apprezzata dai 

genitori, così come l'idea di fare una festa di fine anno scolastico per ogni realtà. 

La Sig.ra De Lucia a nome dell'Associazione Genitori ha chiesto un appuntamento con il Dirigente Scolastico 

che si è resa disponibile per il giorno 06/12/18. Ad Ella saranno presentate tutte le proposte sopra elencate. 

ed altre iniziative che alcuni associati (Barbara Pomentale, Ornella Lombardi e Caterina de Lucia) hanno 

presentato al Dirigente Scolastico nell'incontro del 6/12/18 presso il suo ufficio. 

 

Verbalizzante CATERINA DE LUCIA 

 


